



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

## HALLAN 7 CASQUILLOS PERCUTIDOS

# Asesinan a hombre en tianguis de Iztapalapa

NOEL F. ALVARADO

**Al caer la noche del pasado domingo se escucharon varias detonaciones que aterrorizaron a comerciantes y clientes**

**E**l tianguis de Las Torres, localizado en la alcaldía Iztapalapa, fue escenario de una balacera en la que un hombre fue ultimado a tiros de un arma calibre .40. Los disparos provocaron terror entre comerciantes y clientes, quienes huyeron despavoridos para evitar ser alcanzados por las balas.

Los responsables de este hecho de violencia se dieron a la fuga, por lo que siguen siendo buscados por las policías del gabinete de seguridad del Gobierno de la Ciudad de México, para ser localizados, detenidos y llevados a prisión.

En la carpeta de investigación CIFIEDH/2/UI-1 C/D/00375/10-2021, quedó asentado que al caer la noche del pasado domingo repentinamente se escucharon varias detonaciones de arma de fuego en el tianguis Las Torres, que se instala en José Clemente Orozco, esquina con la calle de Unidad Nacional de la colonia Mirasoles, en la alcaldía Iztapalapa.

Los primeros reportes de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México señalan que cuando aún se encontraban instalados los puestos de ese tianguis, repentinamente se escucharon varias detonaciones de arma de fuego.

Esto alertó a los comerciantes y clien-



**Aún se** encontraban instalados los puestos de ese tianguis cuando se escucharon varias detonaciones /COR-TESÍA

tes, por lo que corrieron en diferentes direcciones.

Sobre la cinta asfáltica y frente a un negocio de dulces quedó tendido el cuerpo de un hombre y alrededor quedaron siete casquillos percutidos de arma de fuego calibre .40 milímetros, así como dos balas deformadas. Estos elementos balísticos son analizados en los laboratorios de la Coordinación General de Servicios Periciales, en busca de evidencias.

A la escena del crimen acudieron autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación, quienes

realizaron la inspección ocular y una vez que recogieron toda evidencia que los lleve al esclarecimiento del crimen, trasladaron el cuerpo de la víctima al anfiteatro de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México en Iztapalapa, donde se continúa con las indagaciones para conocer los motivos por los que fue ultimado.

El hombre ultimado vestía playera de manga corta color negro con franjas horizontales en tonalidad clara, pantalón de mezclilla azul marino, cinturón oscuro, calcetín tipo tin en color blanco y calzado tipo tenis negro con suela color blanco.



El cuerpo fue cubierto con una sábana blanca, mientras hacían los peritajes.

## Intenta subir a camión, pero cae en las llantas

VIRIDIANA MARTÍNEZ

### CIUDAD DE MÉXICO.-

Un hombre murió atropellado por un torton rojo luego de que al parecer él saltó para subir al estribo en Calle 7 casi esquina con Privada del Valle, en la Colonia Agrícola Pantitlán, Alcaldía Iztacalco, de acuerdo con reportes preliminares.

Según personas que vieron el atropellamiento, el hombre al parecer trepó al peldaño de una unidad de carga; sin embargo, cayó accidentalmente y su cuerpo quedó atrapado entre las llantas

del camión.

Enseguida llegaron servicios de emergencias para atenderlo, pero ya no pudieron hacer nada para poder reanimarlo, debido a que ya no contaba con signos vitales.

“Parece que era de por aquí, pobre señor”, dijo un vecino.

Familiares del hombre llegaron al sitio para reconocerlo y estar pendientes de los procesos que se requerían.

Personal de Servicios Periciales acudió al sitio para recoger los indicios y ordenar el levantamiento del cuerpo.

La vialidad fue cerrada parcialmente en lo que peritos recogían el cuerpo, lo que causó tránsito lento.

Fecha:

02/11/21

Sección:

La Roja

Página:

2

**El Gráfico**

## LES DAN VUELTA

Un joven **DE 18 AÑOS** que trató de **ASALTAR** a un comerciante del **MERCADO** Morelos, en **TEPITO**, se llevó una sorpresa, ya que la eventual víctima estaba **ARMADA** y se defendió cuando Alan Ramsés, el herido, y su amigo Erick Ernesto, de 16 trataban de robarlo. Alan declaró que supuestos **EXTORSIONADORES** dispararon y una bala perdida lo hirió, sin embargo, Ernesto, su **CÓMPlice**, declaró que en realidad habían planeado el **ASALTO** al dueño de locales de **COMIDA** en el mercado.

ESPECIAL



Fecha:

02-11-21

Sección:

Metropoli

Página:

A11



EL UNIVERSAL

## Hallan a hombre en tambo en la Guerrero

**Cámaras capturan momento en el que una pareja abandona el cuerpo entre la basura**

**DAVID FUENTES**

—david.fuentes@eluniversal.com.mx

La madrugada de este lunes, vecinos de la colonia Guerrero hallaron un tambo de plástico en el que estaba el cuerpo, aparentemente cercenado, de un hombre, que a decir del primer reporte policiaco, presentaba huellas de tortura.

Consta en los reportes de la policía que, durante la madrugada de este lunes, el cadáver fue localizado en un callejón colindante con la iglesia de la Santa Ve-

racruz. En el lugar se identificó que se trataba del cuerpo de un masculino de aproximadamente 45 años de edad, que vestía chamarra negra, pantalón negro y no tenía zapatos. De momento se desconoce su identidad, pues entre sus ropas no se encontró alguna identificación o celular.

Vecinos reportaron a las autoridades que durante la madrugada observaron cómo dos personas, un hombre y una mujer jóvenes, dejaron el tambo en el punto antes mencionado junto a un montón de basura.

Con esa información los agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) dieron paso a las indagatorias y se percataron de que muy cerca del lugar están dos cámaras privadas y una del gobierno capitalino.

Al revisar una, los agentes detectaron el momento justo en el que una pareja empujaba un diablito en el que traían un tambo azul. Se alcanza a apreciar el rostro de los presuntos responsables, e incluso, parte de la ruta de escape, por lo que no se descarta que en las siguientes horas se dé a conocer la detención de ambos.

Previo a esto y luego de revisar a detalle las imágenes, se aprecia cómo aparentemente la víctima habría ingresado a una vecindad de la calle 2 de Abril, junto con las mismas personas que se deshacían del cadáver; las imágenes revelaron que el ahora occiso conducía una motocicleta.

En este sentido, no se descarta que la víctima fuera amigo de sus asesinos. ●

**45**

**AÑOS**

aproximadamente tenía el hombre asesinado, quien permanece sin identificar.

## Hallan un entambado en la colonia Guerrero

**NOEL F. ALVARADO**

La cruda violencia continúa en la Ciudad de México y ayer el cuerpo de un hombre que presentaba huellas de violencia fue localizado en calles de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc; la víctima habría sido asesinado y entambado en una vecindad de la zona.

Autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación continúan con las pesquisas para aclarar el crimen que tiene tintes de venganza cometido por gente ligada a la delincuencia organizada.

De acuerdo con reportes policíacos, la madrugada de ayer el cadáver fue localizado en un callejón cercano a la iglesia de

la Santa Veracruz.

Al revisar cámaras particulares de la colonia, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina ubicaron en el lugar del crimen a una pareja que empujaba un diablito en el que traían un tambo azul.

Minutos antes la víctima habría ingresado a un domicilio junto con la pareja, quienes huyeron después de presuntamente abandonar el cuerpo.

Hasta ahora las autoridades desconocen quién era la víctima, pues no contaba con alguna credencial que lo identificara; sin embargo, se sabe que se trata de un hombre de entre 45 y 50 años.

Hace un año un joven de 14 años fue asesinado en una vecindad de la colonia Guerrero; después su cuerpo fue enmaltado y abandonado en calles de esa zona.